



Lettre ouverte aux Parlementaires du Haut-Rhin

Madame la Députée, Monsieur le Député,
Madame la Sénatrice, Monsieur le Sénateur,

Depuis le 19 janvier dernier, les Français sont dans la rue pour manifester leur farouche opposition à la « réforme de la retraite » présentée par le gouvernement.
Jamais une contestation n'aura été aussi vive !

Selon les derniers sondages, plus de 74 % des Français se déclarent opposés à ce projet de loi.
Ce chiffre dépasse même les 90 % parmi la population active.

Face à cette réforme injuste et brutale, le front syndical reste plus uni que jamais et n'entend pas cesser le combat.

Dans une communication gouvernementale savamment orchestrée, les organisations syndicales, actrices majeures de notre démocratie, ont été méprisées et déconsidérées par le Président de la République : Les simulacres de « concertations » organisés par le gouvernement Borne n'ont servi qu'à donner l'illusion d'un « dialogue social ».

Nous vous le demandons, combien de propositions formulées par les organisations syndicales (notamment sur le financement) ont été retenues, débattues, ou même écoutées ?

Face à ces constats, nous en appelons à votre sens des responsabilités.

Cette situation et ce déni de démocratie ne peut plus perdurer !

Les parlementaires ne sont-ils pas censés incarner la voix du peuple ?

Aujourd'hui, nous vous demandons de vous exprimer clairement **contre ce projet de réforme** qui ne répond en rien aux demandes des citoyens.

Des propositions ont été mises sur la table, il s'agit maintenant de les étudier, dans un dialogue social apaisé et respectueux...

Cordialement,

Pour l'intersyndicale 68

Christophe FAUSSER

Secrétaire général UD CFTC 68